

[Laura de la C. González Trujillo](#)



El **Banco Popular de Ahorro (BPA)**, instituido como el banco de la familia cubana, arribará el próximo 18 de mayo a sus 40 años de fundado, y sus trabajadores en la [provincia de Matanzas](#) ratificaron este lunes el compromiso de avanzar en el camino hacia la informatización de la sociedad.

Constituye BPA una institución líder en el segmento de personas naturales, especializada en la captación de ahorros y en el acompañamiento en el sector personal como una de sus principales características y ventajas competitivas, comentó Belkis Plasencia Cruz, directora provincial de la entidad.

Plasencia Cruz reafirmó además como objetivos de trabajo ofertar productos fundamentalmente por medio de la banca electrónica en ferias comerciarles, y acercar los servicios vigentes a las empresas y diferentes actores económicos.

El también conocido como banco de la empresa cubana, representó el primero de su tipo fundado por la Revolución mediante el Decreto Ley no. 69 del 18 de mayo de 1983, centro que mantiene un constante empeño por superar los estándares en los servicios que ofrece a la población.

Con vistas a potenciar la expansión comercial a través de sus diversos canales de distribución, en Matanzas el sistema de BPA cuenta con una red de 56 oficinas bancarias, distribuidas en los diferentes municipios del territorio para brindar a la población su amplia cartera de productos y servicios.

En ocasión que festejó el venidero aniversario del BPA, trabajadores y sucursales del sector resultaron reconocidos en el escenario del Teatro Sauto, Monumento Nacional, por su trayectoria y destacados resultados.